

VII Congreso de la Sociedad Española de Medicina Tropical y Salud Internacional (SEMTSI)

La Sociedad Española de Medicina Tropical y Salud Internacional (SEMTSI) celebra su séptimo congreso doce años después de la creación de la sociedad, en enero de 1998, en la preciosa villa de Chinchón. Esta vez, la sede será la ciudad de Salamanca y su octogenaria Universidad, el sitio de acogida. Las aulas de la antigua Facultad de Medicina serán el espacio de discusión de nuestros avances científicos, hoy convertidas en un hermoso edificio que acoge diferentes servicios pioneros de esta vieja Universidad, como el Instituto de Iberoamérica o la Fundación General. Desde aquí, quiero daros la bienvenida a todos los socios y futuros socios de la SEMTSI, sociedad con fuerte impulso y con una masa crítica cada vez mayor y más cualificada.

Nos reuniremos al inicio de marzo de 2010 para abordar los retos que nos plantean las enfermedades tropicales: investigación básica, clínica, salud internacional o cooperación al desarrollo, entre otros. En esta ocasión, hemos optado por un cambio en la forma de presentar nuestros resultados.

Pensamos que los avances tecnológicos nos deben permitir ahorros tanto desde el punto de vista económico como desde el científico. Por ello, vamos a poner en marcha el "póster electrónico" y nos basaremos en él para discutir nuestras aportaciones en interesantes sesiones de tarde, siguiendo la tradición de la sociedad de exponer y discutir los pósters presentados. Para llevar a buen término esta tarea, os pido vuestra

colaboración respecto al estricto cumplimiento de las fechas de entrega de resúmenes, así como de envío de las diapositivas que configurarán el póster electrónico. Desde la apertura del congreso, que se inicia el martes 2 de marzo con una teleconferencia sobre presente, pasado y futuro de la gripe, hasta el cierre del mismo, el viernes 5, contaremos con la presencia de expertos nacionales e internacionales que nos expondrán sus conocimientos en sesiones matinales divididas en talleres, mesas redondas multidisciplinarias y conferencias plenarias sobre VIH, malaria y tuberculosis.

Espero que disfrutéis de nuestro VII Congreso SEMTSI, en el que además compartiremos un variado programa social enmarcado dentro de la maravillosa ciudad de Salamanca.

Os doy la bienvenida a todos.

Antonio Muro

Presidente del Comité Organizador
del VII Congreso SEMTSI